

TESTAFERROS Y HOMBRES DE PAJA DE JUAN LANZAS SEGÚN LA GUARDIA CIVIL

Eduardo Leal del Real
Titular de Atrado Mensajería, supuestamente una sociedad instrumental de Lanzas

Antonio Santiago Pérez Porcel
Empleado de Servicios Inmediatos de Andalucía, otra de las sociedades instrumentales

Juan Francisco Algarín Lamela
Administrador de otras sociedades fantasma, admitió que su trabajo era traer y llevar sobres llenos de dinero para Lanzas. En Jaén, según declaró, conoció a «un político muy importante»

Juan Jesús Ramos Soriano
Figura como imputado en la causa

Ismael José Sierra García
Cuñado de Lanzas, con varias sociedades en Granada

Beatriz Núñez Muñoz
Empleada de otra sociedad pantalla

Manuela Castillo Cobos
Trabajadora de una de las sociedades fantasma

Las sociedades fantasma
Maginae Solutions, Consulting Social Siemur y Andalus Mass Media Channel, con sede en Granada. Servicios Inmediatos de Andalucía, Conexión en Reparto, Atrado Mensajería, Estudios Agenciales, Círculo Empresarial Innovación y Desarrollo Sostenible



Juan Lanzas. :: R. RUZ

para negociar ni sus contactos. Formaban un tándem casi perfecto: Lanzas y Sierra.

De Mercasevilla a Dhul

Ismael aparece como administrador único de tres empresas con sede en el mismo domicilio de Granada, en la calle San Eladio. Sociedades creadas en 2004, 2006 y 2007. La Guardia Civil sospecha que Juan Lanzas pudo desviar a través de estas tres sociedades 806.707 euros.

La que aparece de forma recurrente es Maginae Solutions, una asesoría que intervino en el ERE de Mercasevilla, que fue la espita que destapó toda la trama. La sociedad percibió –según figura en el informe de la UCO– 166.048 euros de la mayorista de frutas y verduras, entre otras cosas, por justificar un ERE incentivado para 63 trabajadores. La misma empresa ingresó 487.200 euros de Samec, una sociedad dedicada a la manufactura del corcho.

Ismael Sierra creó en 2004 Siemur, con sede también en la calle San Eladio de Granada. Su objeto social era tan amplio que abarcaba desde la impartición de cursos o la organización de congresos, hasta el asesoramiento en recursos humanos. La Guardia Civil ha detectado que Siemur percibió 4.000 euros de una empresa sevillana que se dedica a fabricar tapones de corcho y otros 114.739 de sociedades relacionadas de alguna manera con la familia Ruiz Mateos, principalmente el grupo Dhul, que también abonó 34.800 euros a una tercera empresa del cuñado de Lanzas, Al Andalus Mass Media Channel.

Este es el recorrido que, según la Guardia Civil, siguió el 15% del «conseguidor». Desde el 'fondo de reptiles' hasta Granada.

Ciudadans aterriza en la provincia

Albert Rivera, el mediático líder político de Ciudadans, presentó ayer en Madrid la plataforma Movimiento Ciudadano, donde participa, entre otros, el ex ministro socialista Antoni Asunción. Al acto acudió el exsenador granadino Luis Salvador, al que el diputado José Martínez Olmos advirtió por twitter que es «difícil compatibilizar estar en eso y en el PSOE». De hecho, la intención es que Movimiento Ciudadano derive en un partido político con implantación nacional. Entre los más estrechos colaboradores de Rivera se encuentra el hijo de un notario granadino con despacho en Barcelona. Está previsto que Albert imparta una conferencia en Granada a principios de noviembre, quizás el próximo sábado. Entre los que han colaborado en la organización del acto está un conocido arquitecto de la Costa.

La Universiada de Granada y ¿Finlandia?

Esta semana han estado por Granada los técnicos de FISU para ver cómo salvan una Universiada –la de 2015– que ni se puede celebrar íntegra en Granada ni se puede trasladar a otra parte porque tampoco está muy claro que nadie quiera asumir la competición. Están preocupados por el pabellón de curling que debe construir en Fuentenueva la Universidad, la misma que tiene que adelantar dinero a los investigadores. Lo que está descartado es que se puedan celebrar las pruebas de fondo en La Ragua. Y la opción de Candanchú –de la Vega– tampoco parece fiable. ¿Cómo se explicaría que la Universiada de Granada tuviera una subselección en Finlandia? Pues eso.

ORGANIZA



IFEMA
Feria de Madrid



8-10
NOVIEMBRE

ABIERTO AL PÚBLICO
de 9 a 20 h.
Día 7, SÓLO PROFESIONALES
de 9 a 20 h.
PABELLÓN 8



XBOX ONE

LA GRAN FERIA DEL VIDEOJUEGO

PROMUEVE



ENTRADAS A LA VENTA EN

www.madridgamesweek.com

SÍGUENOS EN:   

Taquillas de IFEMA (durante los días del evento) y en tiendas **GAME**

LÍNEA IFEMA

INFOIFEMA 902 22 15 15
madridgamesweek@ifema.es



PS4

LA MIRILLA



INMA G. LEYVA

¡Feliz curso a tod@s!**Los colegios mayores y las residencias universitarias de Granada inauguran el curso académico en la Facultad de Medicina**

Cardenal Cisneros, Jesús y María, Santa María, Bartolomé y Santiago, Isabel la Católica, Loyola, Montaigne, Albayzín, Garnata, Santa Cruz la Real, Santa Fe... O lo que es lo mismo, los colegios mayores y las residencias universitarias de Granada inauguraron ayer su curso académico en el Aula Magna de la Facultad de Medicina. El acto se inició con unas palabras de **Ángela Revelo Álvarez** y **Fátima Berchid Martínez**, alumnas del colegio mayor Jesús y María, y continuó con una distendida, y en ocasiones divertida, charla del rector de la Universidad de Córdoba, **José Manuel Roldán**, bajo el título 'Los colegios ma-

yores: una visión en el tiempo', que no se perdieron **Gloria Pacheco, Isabel García, Carmen Guerrero, Ana Plaza, Macarena del Pozo, Alejandra Calella, Nuria Narváez, Aurora Castelló, Elena Casimiro, Inma Calella, Elena Díaz y Hajar Ben**. Ni tampoco **Ana Isabel Martín, Gloria Pérez-Piaya, María Inmaculada Fernández, Eva Guerrero, Nieves Arriola, Ana López, María Gonzalo, Ángela Rubio, Araceli Quezada, Rocío Navas, Pilar Mansilla y Elena Sierra**.

A la apertura del curso 2013-2014 de los colegios mayores y residencias universitarias de Granada, además del decano de la Facultad de Medicina, **Indalecio Sánchez-Montesinos**, y el delegado rector para estos centros, **Antonio Manuel Almendros**, también asistieron **Isabel Hidalgo, Mónica Rodrigo, Irene Ramos, Cecilia Sánchez, Nadia Tuyani, Carmen Pilar García, M. Cañamero y M. E. Martínez**, así como los alumnos **Miguel Jiménez, Juan Arena, Mario Campoy, Daniel Sánchez, Jesús Rodríguez,**



El Aula Magna de la Facultad de Medicina, repleta de jóvenes universitarios. :: A. AGUILAR

José Ignacio Martínez, Francisco Navarrete, Juan González, José Antonio T. y Guillermo Gómez.

El acto, que estuvo presidido por el rector de la Universidad de Granada, **Francisco González Lodeiro**, que en su intervención hizo una defensa de estos centros universitarios, también contó

con los responsables de muchos de ellos, como **Arantxa Gavilán y Charo Moreno**, entre otros, y una amplia representación de sus alumnos y alumnas, entre los que se encontraban **Daniel Bengoechea, Carlos Moreno, Salvador Saavedra, Daniel Domenech, Pedro Yera, Rafael Mesa, Manuel**

Hita e Ildefonso Castro, así como **Marta Fernández, Natalia Morata, Cristina de Ángeles, Patricia Morata, Patricia Martín, Natalia Díaz, María Luisa Benavides, Juan Baustista Rama, Gonzalo Gallo, Carlos Conejero, Francisco Ibáñez e Ismael Darwish**, entre otros muchos. ¡Feliz curso a tod@s!

Por qué somos...
tan baratos?



Hasta un 50% de ahorro garantizado

-15% por nuestras compras 1

Porque nuestras compras son masivas en todo el mundo, nuestra gran capacidad de compra y nuestra plataforma permiten que compremos hasta un 15% más barato que otras empresas.

-10% por nuestro margen 2

Nuestra venta masiva es gracias a nuestros precios y al mismo tiempo estos son muy baratos gracias a que tenemos un margen menor que nuestra competencia, lo que significa ahorrar en nuestros precios hasta un 10%.

-15% por nuestra estructura 3

TIFON Hipermueble, tiene desarrollada una política comercial por la que huimos de los excesos de nuestras infraestructuras consiguiendo tiendas muy dignas pero sin lujos, lo que nos permite abaratar nuestra estructura más de un 15%.

-10% no pagas transporte ni montaje 4

Porque muchos de nuestros muebles están pensados para que tu mismo te los lleves y montes en tu casa con lo que te ahorras hasta un 10%.

descubre los chollos del mueble en
www.tifon.es

GRANADA
Ctra. Purchil, Pol. In. El Fresno
Nave 11 y 12 - Purchil (Granada)
Tel. 958 445 554

MOTRIL
C/ Posta, 7
Motril (Granada)
Tel. 958 60 48 43

LOJA
Avenida de Andalucía 53
18300, LOJA, Granada
Tel. 958 445 554

Nogueras salva de nuevo al Covirán

El base gaditano surge de nuevo en el último instante para clasificar al conjunto capitalino a la final de la Copa de Andalucía de la EBA

BALONCESTO

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. Álvaro Nogueras fue una vez más el protagonista en el encuentro del Covirán Granada, que finalmente pudo superar al Andújar en los últimos instantes del partido de vuelta de la semifinal de la Copa de Andalucía de la EBA. El gaditano convirtió un triple clave en los últimos segundos que permitió superar la desventaja de tres puntos con la que el cuadro capitalino regresó de tierras jienenses.

Los hombres de Pablo Pin se encontraron con un rival que estuvo crecido durante la mayor parte del partido, lo que permitió al cuadro visitante las ventajas durante la primera mitad, en la que gozaron de hasta once puntos de ventaja. Sin acierto en el tiro exterior y con problemas con las personales, la entidad local apenas pudo superar el vendaval de los jienenses en los dos primeros actos de un partido que adquirió un cariz adverso.



Miki Almazán penetra por la zona del Andújar. :: ALFREDO AGUILAR

No obstante, en el tercer período la historia del encuentro cambió radicalmente. Mientras que en otros choques fue entonces cuando se registró el momento de mayor debilidad, el Covirán derrochó solvencia en esta ocasión gracias a un parcial de 30-13 con el que le dio la vuelta al electrónico.

La presión a media pista forzó numerosas pérdidas de balón del Andújar, lo que se unió a la aparición de Berni Castillo. El alero demostró el carácter relevante que puede poseer en el conjunto granadino en

esta temporada en la Liga EBA y con sus quince puntos contribuyó a la remontada para el éxtasis de los aficionados locales.

A pesar de la baja de Roberto Gómez, los capitalinos se hicieron fuertes en la pintura al capturar hasta veinte rebotes ofensivos, lo que sin duda fue otro de los elementos clave del partido de anoche. El técnico Pablo Pin tampoco pudo contar con los servicios de Pablo García, quien sufrió un golpe durante una de las últimas sesiones y que ayer ni siquiera se vistió de corto.

81-77

COVIRÁN-ANDÚJAR

Covirán Granada: Álvaro Nogueras (18), Jaime Medina (4), Luis López (-), Javi Hernández (17), Óscar Anguita (7) -cinco inicial- Miki Almazán (9), Sergio Álvarez (-), Nacho Pin (9), Rubén Pérez (2), Berni Castillo (15).

Montajes Rueda Andújar: García (9), Suka (15), M. Cespedosa (4), Vázquez (8), Romera (8) -cinco inicial- Muñoz (11), D. Cespedosa (6), Ramos (16).

Parciales: 17-21, 19-26 (36-47 al descanso), 30-13 y 15-17 (81-77 final).

Árbitros: Castillo y Calvo. Eliminaron por faltas personales a los visitantes Romera y Mario Cespedosa.

Incidencias: Buena entrada en el pabellón Veleta, con 250 espectadores en la grada.

Ya en el último cuarto, todo podría haber cambiado de no ser por una falta absurda de Cespedosa, lo que concedió una oportunidad a un Covirán que no dudó en aprovecharla. Eso sí, la canasta final de la victoria -en un partido en el que Medina cuajó una buena actuación- llegó de la muñeca de Nogueras, quien aprovechó un triple bloqueo para encestar un triple desde la esquina. Este acierto colocó a los capitalinos con la renta suficiente para meterse, con ciertas estrecheces, en la final de la Copa de Andalucía.

El Universidad de Granada persigue en Dos Hermanas su primer triunfo de la campaña

BALONMANO

:: J. M.

GRANADA. Tres semanas después de que se estrenara en la División de Honor Plata, el conjunto femenino del Universidad de Granada regresa a la acción esta mañana. En esta ocasión visita al Balonmano Dos Hermanas, conjunto que ha perdido sus dos encuentros disputados hasta el momento contra Fuengirola (24-22) y Bolaños (25-18).

El cuadro universitario también cayó en el duelo inaugural por un apretado 23-26 ante Ucam Murcia, por lo que quiere protagonizar un retorno a la competición por la puerta grande. Las granadinas tienen así la oportunidad de despegarse de una zona baja en la que, además del rival sevillano de esta mañana (12 horas), también se encuentra el Tejina Tenerife.

La escuadra canaria será precisamente el rival del 'Uni' de la próxima semana, por lo que un triunfo sobre el Dos Hermanas le daría cierto alivio en la tabla de cara al siguiente compromiso, que también será a domicilio.

PROSAL

LIMPIEZAS

www.prosalsl.com

| DIVISIONES: | SERVICIOS: |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">• Comercios y oficinas• Centros comerciales• Centro hospitalarios• Centros deportivos• Industria y naviera• Comunidades• Limpieza de obras• Concesionarios | <ul style="list-style-type: none">• Servicio de limpieza• Pulido y cristalizado• Limpieza de cristales• Limpieza de graffitis• Limpieza de garajes• Servicio de consejería• Desinfección, desinsectación y desratización |

granada@prosalsl.com Avda. de la Constitución, 19 · 2º B, 18014 · GRANADA · 958 99 11 01

Caja Rural y UGR clausuran la primera edición del experto de agente financiero

Han participado 50 empleados de la entidad granadina, de los que lo han superado un 88%

IDEAL

Caja Rural de Granada y la Fundación General Universidad-Empresa han clausurado la I edición del Experto Propio de Agente Financiero, una titulación propia de la Universidad diseñada especialmente para proporcionar al personal de la Entidad la formación necesaria para acceder a la acreditación DAF expedida por la Delegación Española de la European Financial Planning Association (EFPA).

En esta edición han participado 50 empleados de Caja Rural de Granada, de los que lo han superado un 88%. Se trata de un curso intensivo de 875 horas de las que 100 han sido presenciales. Durante la entrega de diplomas el presidente de Caja Rural, Antonio León, puso de relieve el esfuerzo realizado por estos empleados que redundará en un mejor servicio y asesoramiento a los clientes de la entidad y en una formación de élite para quienes la han recibido. En esta línea el director de Recursos Humanos de la Entidad, Jorge Jiménez, destacó la decidida apuesta de la Caja por facilitar formación de calidad, para lo que en ningún momento se ha escatimado esfuerzos en recursos y en tiempo, impartiendo-se la misma en horario laboral.

El director del Experto de Agente Financiero, José Manuel Aguayo, exaltó el interés de Caja Rural por facilitar a su personal la mejor formación, en unos momentos en los que el sistema financiero está experimentando una profunda transformación, por lo que la preparación de quienes lo gestionan es fundamental. Aguayo alabó la participación de los alumnos con más de 65.500 accesos a las plataformas, 28.600 visitas a los foros y 3.918 accesos a las autoevaluaciones.

Prestigio europeo

El delegado del Rector para la Transferencia, Innovación y Empresa, Jesús Chamorro, mostró su satisfacción con el resultado de este Experto, que ha conseguido cumplir el objetivo de facilitar formación a medida de las empresas que emplean a los egresados universitarios. «Siempre pongo de ejemplo a Caja Rural en este reto que tiene la Universidad», añadió Chamorro, a la vez que destacaba el nivel y prestigio del profesorado que imparte el experto.

El catedrático de Economía de la Universidad de Granada, Miguel González, puso el colofón a la clausura con una conferencia magistral sobre la crisis económica y el sistema financiero.

Las titulaciones EFPA gozan de un reconocido prestigio a nivel europeo, por lo que Caja Rural de Granada en el año 2005 fue pionera

entre las cooperativas de crédito al ofrecer esta formación a sus trabajadores. Actualmente sigue siendo una de las entidades españolas que más está trabajando para que su personal se haga con este título con el objetivo de ofrecer siempre al cliente el mejor asesoramiento

y el servicio más eficiente. En estos momentos más de la mitad de los trabajadores de la Entidad ya han recibido formación especializada para obtener esta titulación europea, cifra que aumenta cada año gracias al programa formativo de Caja Rural.



Participantes en el curso de experto de Caja Rural. :: IDEAL

Rural ocasión

Yo más de 85.000€ no pago

Propón el precio que quieras.

Elige uno de los inmuebles de ruralocasion.com, decide el precio que quieres pagar **y negociamos.** Estamos por ti.

Promoción válida hasta el 31/12/2013.

Ven e infórmate.

Únete a nosotros
www.cajaruraldegranada.es

RURALOCASION.COM

CAJA RURAL DE GRANADA
Estamos por ti